
皆様、こんばんは。校長の松本でございます。今年も、四條畷高等学校ラグビー部ＯＢ

会懇親会に、お声かけいただき、ありがとうございます。ＯＢ会の皆さまにおかれまして

は、平素から本校ラグビー部の活動に、ご理解・ご協力並びに、物心両面にわたり、多大

なご支援を賜っておりますこと、この場をお借りしまして、改めてお礼申し上げます。誠

にありがとうございます。ＯＢ会のホームページ、いつも拝見しております。現役チーム

のことをご紹介いただくなど、絶えず気にかけていただき、感謝申し上げます。 

４月１４日（日）に四條畷高校で開催いたしました大阪総体１０人制の部には、多くの

ＯＢの皆様が、お来校の上、応援していただきましてありがとうございました。私は、所

要のため、応援に行けずに、申し訳ございませんでした。大阪高校には、１２－０で勝ち

ましたが、茨木高校とは５－７と、コンバージョンの差で敗れてしまいました。当時、チ

ーム内にインフルエンザＢ型が、流行しており、決して万全の状態ではなかったと聞いて

おります。その中でよく健闘してくれたと思います。 

この大阪総体で、単独チームで出場しております公立高校は、１０人制が７チーム、１

５人制が７チームでございます。現在、四條畷高校ラグビー部の選手は、１４名。新１年

が、現在１名が入部しましておりますので、全部で１５名。６月の７人制大会、そして全

国大会予選に向け、部員・顧問一同、全力で取り組んでまいりますので、引き続きのご支

援のほど、よろしくお願いいたします。 

ラグビー部は、今年２０１９年が創立８９年とお聞きしております。四條畷高校は、創

立１１６年。「質実剛健」「文武両道」の建学精神を堅持し、毎年、ほぼ全員が何らかの部

活動に参加しております。昨年度から、本校ホームページ上に「部活動ブログ」のページ

を作り、顧問や部員が、練習や試合の様子を、お知らせしております。ラグビー部も、こ

の４月から記事を掲載しておりますので、こちらもぜひご覧ください。 

最後になりましたが、四條畷高等学校ラグビー部ＯＢ会の益々のご繁栄と、現役チーム

のなお一層の活躍を祈念いたしまして、ご挨拶とさせていただきます。本日は、よろしく

お願いいたします。 


